



NOMBRE DE ALUMNO: AGUILAR
HERNÁNDEZ OSVALDO EDILMAR

NOMBRE DEL PROFESOR: GORDILLO
LÓPEZ BEATRIZ

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO
SOBRE EL PAE

MATERIA: ENFERMERÍA CUMUNITARIA

GRADO: 7_°

GRUPO: B

El proceso de atención de enfermería.

Estimado lector, el siguiente trabajo tiene como propósito dar a conocer la importancia de establecer un proceso de atención en enfermería ya que es elemental en las actividades del trabajo enfermero, por ello invito a leer el artículo, esperando que el tema sea de agrado y comprensión.

Un proceso de atención en enfermería es la aplicación del método científico para la práctica asistencial que permite a los profesionales otorgar cuidados que el paciente necesita, así como la familia y comunidad de manera, lógica y sistemática.

Es importante recordar de que esta práctica de los cuidados ha ido cambiando a lo largo del tiempo por ser considerado como un arte. Dichos cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo en los últimos años debido a que los protocolos establecidos ayudan a trabajar eficazmente.

los cuidados que caracterizan a este proceso lo integran: Cuidados funcionales, Cuidados Progresivos que se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución, Cuidados globales o por paciente que se caracteriza porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería y Cuidados integrales se caracteriza porque la enfermera se responsabiliza de los cuidados que necesita un paciente desde el ingreso hasta el alta.

Aunque cabe destacar que las actividades de la enfermera son guiadas bajo una serie de protocolos, es decir, puede otorgar cuidados de manera autónoma o en ayuda de otros profesionales, por ello las clasificamos de la siguiente manera;

Actividades autónomas, (están dentro del diagnóstico y del tratamiento de enfermería).

Actividades derivadas, (se realizan a demanda de otros profesionales).

Actividades de soporte, (orientadas a facilitar la labor asistencial).

Cuando se toma en cuenta estos puntos ayudan mucho en la forma de tomar decisiones para plantear los cuidados enfermeros porque desde mi punto de vista para ayudar a la recuperación del paciente se debe trabajar en equipo decidiendo lo mejor para su bienestar.

En conclusión, el proceso de atención en enfermería es una herramienta clave para llevar a cabo los procedimientos que un paciente necesitará en una patología diagnosticada, lo cual nuestra profesión será indispensable para establecer los cuidados que se requiere acompañando al paciente desde su llegada hasta su alta.

En fin, creo que si no se estableciera un proceso de atención en enfermería los cuidados e intervenciones no serían eficaces ni de calidad ya que no estaríamos atendiendo las necesidades del paciente, familia o comunidad.

No obstante agradezco la atención prestada por el lector, esperando que el tema haya sido de agrado y comprensión, sin nada más que decir, gracias!.

Bibliografía

Beatriz, G. L. (2020). *Enfermería Comunitaria* . Comitán Chiapas : Septiembre - Diciembre .